

Las raíces de los árboles de la zona han estropeado el pavimento por lo cual se reducirá su número

La Rambla Pompeu Fabra estará cortada hasta finales de año

NORMA VIDAL

Desde esta semana la parte central de la Rambla Pompeu Fabra en Mollet del Vallès, en el barrio de Riera Seca, estará cortada al tránsito rodado para llevar a cabo las obras de reurbanización del pavimento. Estas operaciones afectarán el tramo comprendido entre la calle Ramón Casas y la plaza de Sant Vicenç. El motivo que ha propiciado esta remodelación es el mal estado del pavimento que se ha levantado y partido por culpa de las raíces de los árboles que hay en esta zona. Para resolver el problema y evitar que se repita en el futuro se disminuirá la cifra de árboles, trasplantando la mitad a otras zonas de la ciudad, principalmente al nuevo barrio de la Vinyota. Además se construirán unos hoyos más anchos que permitirán una mejor oxigenación de las raíces y se implantará el sistema *deep roots*, unos paneles guía que evitarán su salida al exterior.



Xavier Solanas

Las obras se han puesto en marcha esta misma semana

Las tareas de remodelación convertirán la mediana de la rambla en un único elemento peatonalizado, de forma que los ciudadanos se podrán desplazar de un lado al otro sin necesidad de cruzar la calle.

En las intersecciones con el vial se permitirá la circulación controlada de vehículos por

encima de la rambla, aunque la preferencia la seguirán teniendo los peatones. Todas estas mejoras tienen por objetivo eliminar las barreras arquitectónicas de este espacio y garantizar una mayor movilidad. Otra de las medidas que se contemplan en este proceso es la modificación de la ilumina-

ción de la rambla. Se llevará a cabo un proyecto que pretende disminuir la cifra de farolas y al mismo tiempo mejorar la eficiencia energética. Esto significa que gracias a la reducción de los árboles y a un estudio detallado del espacio disponible, se conseguirá una iluminación óptima con un menor número de farolas, lo que supondrá un importante ahorro energético. Por otro lado, la futura rambla contará con nuevos elementos de mobiliario urbano como por ejemplo papeleras o 18 bancos que se repartirán por todo el tramo.

Durante los trabajos de remodelación, que no finalizarán hasta finales de este año, el Ayuntamiento reconducirá el tránsito por la avenida de las Teixidores y por la calle Anselm Clavé. Además se modificará la preferencia de circulación en la confluencia formada por las calles Puntaires y Teixidores. A partir de ahora los coches que provengan de esta última avenida tendrán preferencia en lugar de tenerla los vehículos procedentes de la calle Puntaires. Se prevé que las obras, que tendrán un coste de 322.939 euros, finalicen antes de que termine este año. A pesar de ello, desde el Ayuntamiento se ha asegurado que se restablecerá la circulación habitual tan pronto como sea posible.

La entidad molletense critica la subida de las tasas e impuestos prevista para el 2008 y pide más ayudas

Las familias numerosas reclaman más atención

NORMA VIDAL

La Asociación de Familias Numerosas de Mollet y del Baix Vallès asegura que las subidas de impuestos previstas por el Ayuntamiento de Mollet del Vallès para el año que viene no se ajustan a las realidades económicas de las familias numerosas.

Durante la última sesión plenaria el consistorio de la ciudad aprobó las subidas de tasas e impuestos que afectarán a los ciudadanos de dicho municipio de cara al próximo año. En la mayoría de casos el incremento ronda el 2,9 por ciento, una cifra que se corresponde con el aumento previsto del IPC. Este es el caso del impuesto sobre bienes e inmuebles, el de circula-

ción, la grúa municipal y los precios de los servicios públicos como por ejemplo actividades deportivas, culturales o la atención domiciliaria.

Sin embargo, también hay algunas excepciones como por ejemplo la tasa por el suministro de agua, que subirá casi un 8 por ciento o la de recogida de basuras, que lo hará casi un 5 por ciento. Según fuentes municipales estas subidas son más elevadas porque no son competencia exclusiva del gobierno de Mollet, así la tasa del agua viene dada por l'Agència Catalana de l'Aigua, y la de residuos, crece en función del incremento de precios que establecen los verteaderos municipales.

Si bien estos argumentos parecen convincentes, hay sectores

de la población molletense que no opinan igual. Este es el caso de la Asociación de Familias Numerosas de Mollet y el Baix Vallès, que ha denunciado a través de un comunicado "el trato que están soportando las familias de Mollet cada año, subiendo las tasas por encima del IPC previsto".

El presidente de dicha entidad, **Antonio García**, afirma que las subidas corrientes de los impuestos, aquellas que se aplican teniendo en cuenta el crecimiento del IPC, "no contemplan las verdaderas necesidades de las familias numerosas ni se ajustan al incremento del nivel de vida real". Además, García explica que a pesar de que en algunos casos hay tarifas reducidas para los miembros de este tipo de familias "no son suficientes".

Por otro lado, la entidad también critica el "desmedido" incremento de la tasa del agua: "No es normal que cada año hayamos de pagar más por un servicio tan necesario", explica el presidente. En esta misma línea, dice García, se encuentra la tasa de recogida de residuos, ya que el año que viene los molletenses pagarán casi seis euros más en cada factura de la basura.

A pesar de que el Ayuntamiento asegura que este incremento es inferior al que se ha registrado en años anteriores, puesto que cada vez hay más personas que reciclan en Mollet, desde la asociación de García no se ve con buenos ojos. Según el presidente, la bonificación que el portavoz socialista **Josep Maria Garzón** anunció como punto estrella para el 2008, no les comportará ningún beneficio porque "está dirigida solo a comerciantes, empresarios y autónomos".

El colectivo tiene previsto hacer llegar una queja formal al Defensor del Pueblo de Mollet y al Síndic de Greuges de Catalunya.